

Zum zehnten Mal ein König aus der Mitte

Allagener Mittelkompanie verzichtet auf Theaterstück

Allagen – Zur Jahreshauptversammlung traf sich jetzt die Mittelkompanie Allagen. In seinem Jahresrückblick erinnerte Hauptmann Uli Scholz noch einmal an Highlights des vergangenen Jahres. So nahmen Versammlungen, Fest-Teilnahmen und Organisationsaufgaben einen erheblichen Zeitaufwand ein. Ganz besonders rief er die Kreisversammlung in Freienohl in Erinnerung, wurde den St. Sebastianus-Schützen doch dabei erstmals ein Kreis-Schützenfest übertragen, nämlich im Jahr 2023. Nach Besuchen von Schützenfesten in Sutrop, Waldhausen, Warstein,



Der Vorstand der Allagener Mittelkompanie zeichnete in der Jahreshauptversammlung die Sieger des Kompanieschießens aus.

FOTO: FRANKE

Kompanieschießen

Gruppe 3

1. Felix Kellerhoff
2. Niklas Kirchhoff
3. Matthias Koch

Gruppe 2

1. Thorsten Schmidt
2. Tobias Münstermann
3. Oliver Lör

Gruppe 1

1. Heinrich Münstermann
2. Karl-Heinz Henke
3. Herbert Wutkowitz

Hirschberg, Brüllingsen, Niederbergheim und Mühlheim feierte Allagen endlich das eigene Schützenfest. Hier gaben Langzeit-König Tobias Münstermann und seine Gattin Lisa die Majestäten-Würde an ihre Nachfolger Thorsten Schmidt und Bianca Ferber weiter. Zum zehnten Mal in Folge kommt der König Allagens damit aus der Mitte. Anschließend besuchten die Allagener noch die Schützenfeste in Belecke, Sichtigvor und Völlinghausen.

Im kommenden Jahr wird der Schützenverein 200 Jahre alt. Die Feierlichkeiten des Jubiläumsfestes beginnen am 2.

Juli 2023 mit dem Kinderschützenfest und dem Buschaufsetzen. Weiter geht es dann eine Woche später mit dem Kaiserschießen und ab Samstag mit dem „normalen“ Schützenfest.

Das Kompanieschießen 2022 fand in neuer Form statt, was Schützen und Vorstand gut gefiel und wohl beibehalten wird. Leider muss der Adventliche Nachmittag in diesem Jahr ausfallen – Umbau-Arbeiten an der neuen Heizung sind der Grund dafür.

Bei den Wahlen zum Vorstand standen drei Positionen zur Abstimmung: Zum Ju-

gendoffizier wurde Philipp Kirchhoff gewählt. Julian Hillmer nimmt die Aufgaben des Reserve-Offiziers wahr. Als Fähnrich fungiert Jens Helle.

Unter Verschiedenes erfahren die Schützen, dass es 2023 wieder ein Kompaniefest gebe. Das feiern sie am 25. März 23 als Oldieparty – allerdings ohne eine Theateraufführung. Zum Schluss dankte der Hauptmann allen Vorstandskollegen für die tolle Zusammenarbeit im Jahr 2022. In seinen Dank schloss er die Vorstände von Nord- und Südkompanie und den Gesamtvorstand ein.

mik